

News Release

Pejuang Memori Bangsa Selenggarakan Sharing dan Diskusi Arsip Autentik

Subhan Riyadi - SULSEL.NEWSRELEASE.ID

Jun 19, 2022 - 08:50

Sharing dan Diskusi
ARSIPARIS NUSANTARA

Drs. Febriadi Ismail, M.Si.

Dr. M. Taufik, M.Si.

Pengetahuan

Arsip sebagai bukti autentik penyelenggaraan negara harus dijaga dan dikelola dengan sangat baik berdasarkan peraturan penyelenggaraan kearsipan nasional yang komperhensif dan terpadu, sehingga dapat disajikan sebagai bahan informasi pada saat dibutuhkan dikedepannya, karena akan membentuk suatu sistem yang membentuk pola hubungan berkelanjutan antara berbagai komponen yang memiliki fungsi dan tugas tertentu, interaksi antar-pelaku, serta unsur lain yang saling mempengaruhi dalam penyelenggaraan kearsipan secara

nasional.

Karena itu proses pengendalian arsip dinamis harus dilakukan secara efisien dan sistematis, baik penciptaannya, penggunaan dan pemeliharaan, serta penyusunan arsip itu sendiri.

Pejuang Memori Bangsa kembali menyelenggarakan Sharing & Diskusi Arsiparis Nusantara melalui cloud zoom meeting pada, Rabu, 22 Juni 2022, sebagaimana jadwal dimulai pukul: 13.00 – 16.00 WIB. Mengusung tema, Pengetahuan Arsip Autentik.

Arsip yang autentik adalah arsip yang memiliki struktur, isi, dan konteks, yang sesuai dengan kondisi pada saat pertama kali arsip tersebut diciptakan dan diciptakan oleh orang atau lembaga yang memiliki otoritas atau kewenangan sesuai dengan isi informasi arsip.

Yang dimaksud dengan "arsip yang autentik" adalah arsip yang memiliki struktur, isi, dan konteks, yang sesuai dengan kondisi pada saat pertama kali arsip tersebut diciptakan dan diciptakan oleh orang atau lembaga yang memiliki otoritas atau kewenangan sesuai dengan isi informasi arsip. Arsip Yang Autentik Wujud Pengelolaan Kearsipan Yang andal

Nara Sumber, Dr. M. Taufik, M.Si. (ANRI) akan memaparkan Transformasi Digital Arsip.

Drs. Febriadi Ismail, M.Si (Kepala AAI Perwakilan Propinsi Jawa Barat Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Provinsi Jawa Barat Arsip Autentik)

Selaku Moderator, Rohmawati, S.Pd, M.H(Arsiparis Ahli Muda UNNES), sementara MC / Pembawa Acara, Ega Ernoviar, S.Hi (Arsiparis Ahli Muda Kanwil Kementerian Agama Propinsi Jawa Barat).

Penyelenggara, Media Komunikasi Profesi Arsiparis Nusantara "Pejuang Memori Bangsa".

Koordinator, Muji Hartono Mukti, S.Sos. (Arsiparis Ahli Muda).

Berikut Link pendaftaran, <https://s.id/SharingdanDiskusiArsiparis>